

# RESPECT

## 大切に思うこと

### サッカーがある日常が戻りつつあります。

大好きなサッカーができるという当たり前のことが、  
どんなに素晴らしく、価値のあることなのか、  
あらためて気づいた人も多いのではないのでしょうか。

新型コロナウイルス感染症は恐ろしい病気です。  
しかし、怖いのはウイルスだけではありません。

風評やデマ、誹謗中傷――

それに翻弄されることもまた、危険なことです。  
感染者や医療従事者などに対する偏見や差別も、  
決してあってはなりません。

私たちの命や生活を支えてくれる人たちに、  
感謝とエールを送りましょう。

感染症への不安からサッカーへの参加を  
迷っている人もいるでしょう。

今は自粛しようという気持ちになるのも当然のことです。

自分と異なる考えを持った人たちを  
排除したりせず、理解し、尊重しましょう。

### 私たちは スポーツを愛する仲間なのだから。

みんなが安心してプレーできる環境づくりを  
目指していきたい。

### 大切なサッカーを、 自分たちの手で守っていきたい。

そのために、リスペクト――。  
関わりある人々やすべてを  
大切に思うこと。